

Liebe Heidebewohner*innen,

bei unserer Umfrage zum Verkehr in der Heide im Heide aktuell des Frühsommers wurde auch der Wunsch nach einem zusätzlichen Zugang ausschließlich für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen zu Aldi und dm im Bereich des Bocksbornwegs an uns herangetragen. Wir wussten dass es in früheren Zeiten hiergegen große Vorbehalte der Anwohner*innen des Bocksbornwegs gab. Da wir aber die Querung nach dem Spielplatzdurchgang aufgrund des zunehmenden Verkehrsaufkommens und der teilweise sehr unübersichtlichen Situation insbesondere für die älteren Heidebewohner*innen und Familien mit Kindern für nicht ungefährlich halten und auch das Bedürfnis nach einem kürzeren und weniger umständlichen Weg nachvollziehen können, haben wir beschlossen das Thema erneut über unseren Newsletter zur Diskussion zu stellen. Es kamen viele Rückmeldungen mit qualifizierten Argumenten für einen Zugang an dieser Stelle. In einem Schreiben hat uns jedoch die Anwohnergemeinschaft Bocksborn-/Lorbeerweg deutlich zum Ausdruck gebracht, dass sie dieses Ansinnen noch immer nicht mittragen würde. Wir bedauern das sehr, hätten wir doch gerne diesen neuen Vorstoß genutzt und versucht mit einem gesicherten Übergang abseits der kritischen Kreuzung Bocksborn-/Lorbeerweg in Verbindung mit baulichen Maßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung im Bocksbornweg eine gute Lösung für beide Seiten zu finden. Ohne eine grundlegende Konsensfähigkeit mit den Bewohner*innen des Bocksbornwegs werden wir die Angelegenheit im Moment jedoch nicht weiter verfolgen.